

6/10 五旗

最多の生活保護世帯 締め付け

安倍政権の下で大企業と富裕層に富が集中する一方、生活保護世帯は163万世帯を突破し過去最多となっていいます。ところが、政府の「一億総活躍プラン」では生活保護の拡充には一言もふれていません。それどころか、生活保護の縛め付けを強め、受給者に追跡でしくなる人まで出しているのが現実です。

(鑠塚由美)

「一億總統圖書館」

卷之三

昨年末、千葉県内の病院
に緊急入院した昭夫さん

坂名＝(74)は、入院から1ヶ月もたたずに亡くなりました。末期の大腸がんが全身に転移していたからです。

「とにかくここまで放
つておいたの！」と病院で
も言われました。でも、健
康保険証もなく、生活保護
もなかなか認められず、手
遅れになってしまったので
す。もっと生きられたはず
だと思うと悔やまれてなり
ません」。昭夫さんの娘
で、結婚して埼玉県で暮ら
すユキさん（同）（44）は
涙を浮かべて語ります。

加入期間が足りず年金が支給されないため、定年後もアルバイトで仕事を続けてきました。しかし、交通事故で負傷して働けなくなったり、国民健康保険料も払えず保険証もなし。アパートの家賃を3カ月滞納し、異母弟の家に転がり込みました。ヨキさんは2カ月前に一度は昭夫さんと会い、仕送りを渡していました。しかし度は昭夫さんと会い、仕送りを渡していました。しかし昭夫さんは肩の狭い生活だからって「生活保護を受け、自立したい。病院にも行きたい」と語っていました。

昨年1月、昭夫さんは「もうヨキには迷惑はかけられない」といつてヨキを連れて一緒に八市の生活保護

保険証なくがん全身転移、手遅れ

「職員が、あれこれ条件を持ち出し、「申請する」と言わせず、返す、「水際作戦」が横行している」と話します。

一方的に話を打ち切り、申請され受け付けませんでいた。しかし、実家は異母弟が継いでいて持ち家などはなく、市の対応は道理もなく理不尽なものでした。

水際作戦で侵害



通帳コピー提出。「財布の中いくら」

および生活を直面する自由があり、それは憲法25条に根柢あるのだ」と批判しました。国は「最大限、プライバシーは守るがいといけない」(福崎誠久厚労相)と述べつつも、財布の中身について、「たくさん入っていそうなのが見せてください」とのケースは出てきている。(石井淳子・社会・援護局長)と答弁するなど、反省を示しません。